

Medienmeldung vom 22. April 2011

Solothurn: Kollision zwischen zwei Fahrzeugen

Am Donnerstag, 21. April 2011, kurz nach 17 Uhr fuhr ein Lenker mit seinem weissen Renault Megane in Solothurn von der Werkhofstrasse her in den «Baseltorkreis» und beabsichtigte Richtung Hauptbahnhof zu fahren. Vom Baseltor her fuhr eine Lenkerin mit ihrem schwarzen Skoda Octavia ebenfalls in den Kreis ein. Dabei kam es beinahe zu einer Kollision zwischen den beiden. In der Folge hielten sie ihre Fahrzeuge im Ausfahrtsbereich Rötistrasse an und es kam zu einer Diskussion zwischen den Beteiligten. Als der Lenker und die Lenkerin ihr Auto wieder in Bewegung setzten kam es zur Kollision. Da es unklar ist, wer von beiden zuerst losgefahren ist, sucht die Polizei Zeugen.

Personen, die entsprechende Angaben machen können, werden gebeten, sich bei der Stadtpolizei Solothurn zu melden, Telefon 032 626 99 11.